

Cruz Roja efectuó operativo de salud con apoyo de la APS

PREVENCIÓN. Incluyó vacunación contra el covid, influenza y de orientación para la comunidad y adultos mayores.

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Un completo operativo de salud efectuó la Cruz Roja de Calama con apoyo de personal médico del consultorio Enrique Montt de la Atención Primaria de Salud (APS), el cual permitió atenciones gratuitas, el que tuvo foco en los adultos mayores.

Sobre esta iniciativa, Karina Yáñez, directora de Salud de la filial Calama de la Cruz Roja comentó que "este operativo estuvo orientado a entregar una alternativa de vacunación contra la influenza, sobre todo porque se han comenzado a manifestar enfermedades respiratorias, pero también en lo referente a la campaña de inoculación contra el covid, la que también se mantiene en todos los centros de salud tanto Primaria como del ministerio de Salud".

De igual forma la voluntaria destacó que "se han efectuado



EL OPERATIVO COMENZÓ TEMPRANO Y ATENDIÓ A 30 PERSONAS.

además Exámenes Médicos Preventivos para Adultos (EMPA), tendientes a detectar riesgos asociados a la glicemia, hipertensión diabetes y con foco especial en los adultos mayores que han tomado este operativo como una oportunidad para efectuarse un chequeo de forma gratuita".

ALIANZA

En este operativo participaron también profesionales médi-

cos del consultorio Enrique Montt de la Atención Primaria de Salud, "lo cual es muy importante porque es una alianza que nos permite no sólo fortalecer este operativo, sino que también ampliar las atenciones, lo cual es muy importante para la Cruz Roja", comentó Jacqueline Abdala, presidenta de la Cruz Roja filial Calama".

Abdala agregó que "es importante el poder efectuar este tipo de actividades, sobre todo



PROFESIONALES DEL CONSULTORIO ENRIQUE MONTT SE SUMARON AL OPERATIVO DE LA CRUZ ROJA CALAMA.

30 personas acudieron al operativo efectuado ayer por la Cruz Roja de Calama y la APS.

en lo preventivo, y que se suman a otros que hemos hecho anteriormente en relación a la prevención del cáncer colorrectal. Lo cual como Cruz Roja hemos venido desarrollando con anterioridad".

APOYO

Sobre el apoyo y labor conjunta en el operativo la kinesióloga del consultorio Enrique Montt, Susana Pizarro destacó que "nos ha permitido efec-

"Esperamos repetir este operativo conjunto con la APS y que nos permitió ampliar la oferta en servicio salud".

Jacqueline Abdala
 Directora Cruz Roja Calama

tuar una labor de educación con quienes han acudido a este operativo, sobre todo relacionado a la disfunciones en la pelvis y que afectan a adultos mayores, sobre todo en su afectación en órganos como el útero, la vejiga, y la próstata, sobre todo en la prevención de posibles patologías".

Jacqueline Abdala comen-

tó además, que "esperamos poder efectuar nuevamente este tipo de operativos conjuntos con la Atención Primaria de Salud, a quienes estamos muy agradecidos porque también nos colaboraron con atenciones matronas y psicólogos que ampliaron esta actividad de ayuda y prevención".

Los profesionales de la Atención Primaria de Salud en tanto destacaron que la actividad "contribuye no sólo a generar atenciones médicas y de carácter preventivo. También al facto educativo y que permite que asistan y se preocupen de su estados de salud de forma integral". ☞